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Те из нас, кто являются старшими преданными, надеюсь, все мы ещё помним тот экстаз,
который мы ощущали по крайней мере в 1970-х. Я говорю за себя. Особенно когда я находился
на Западе, после чего я приехал в Индию и тоже распространял книги и т.п. Но на Западе это
настоящее испытание в каком-то смысле. Вам действительно приходится очень-очень-очень
усердно молиться, чтобы вообще распространить там, в западных странах. Я не говорю, что в
Индии с этим проще, но это особенно сложно в западных странах. 

Поэтому, да, это не приведёт к тому, что все наши идеологические проблемы исчезнут, но по
крайней мере будет больше сплочённости и больше блаженства, и мы не будем, извините за
выражение, грызть друг другу глотки, так сказать. И, может, тогда мы сможем собираться и
обсуждать разные вопросы. Мы будем в лучшем положении для того, чтобы разрешить
идеологические разногласия. По крайней мере, возможно, мы будем готовы собраться вместе и
обсудить все эти вещи. 

Проблемы… Я говорю «решение проблем ИСККОН», но проблемы всегда будут, это неизбежно.
Это подобно тому, как плыть на корабле по морю. У нас может быть хороший корабль, но море
очень бушующее. Таким образом, море Кали-юги очень бушующее, и оно будет толкать и
качать корабль. Это не значит, что мы освободимся от беспокойств Кали-юги и всего
материального мира. Проблемы всё равно будут. Но пусть лучше источником наших самых
серьёзных проблем будет проповедь, нежели внутренние разногласия. 

Проповеднические проблемы будут объединять нас как Движение, тогда как внутренние
проблемы разделяют нас. Мы много раз слышали, что нам нужно поместить Шрилу
Прабхупаду в центр. Есть ли лучший способ [сделать это], чем этот? Мы много раз слышали,
что вместо того, чтобы сосредотачивать нашу энергию на спорах друг с другом, лучше
перенаправить её вовне в сферу проповеди. Есть ли лучший способ сделать это? 

Конечно, по мере существования Движения будут появляться различные трудности. Но если
мы будем сохранять эту программу на передовой, то есть сделаем центром всей деятельности
Движения сознания Кришны распространение духовной литературы, то непременно мы будем
делать именно то, что мы должны делать. Мы точно знаем. Есть так много разных программ,
но мы точно знаем, что если мы распространяем книги Шрилы Прабхупады, то мы делаем то,
чего хотел Прабхупада.
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